## Chronik der Stadt Salzburg 1956 bis 1999

1956	Erste Mozart-Woche
1957	Fertigstellung des alten Kongresshauses
1957	Fertigstellung des Fernheizwerkes (Mitte)
1958	Fertigstellung des Kurhauses
1960	Eröffnung des Großen Festspielhauses
1960	Eröffnung der Kunsteisbahn
1962	Gründung der staatlichen Universität
1963	Wiedereröffnung des Kleinen Festspielhauses
1964	Eröffnung des Leopoldskroner Freibades
1967	Beginn der Osterfestspiele
1967	Salzburger Altstadterhaltungsgesetz
1967	Eröffnung des neuen Museumsgebäudes
1968	Neuer Schlachthof in Bergheim
1971	Mozarteum wird zur Hochschule ernannt
1971	Erstmals "Szene der Jugend"
1971	Eröffnung des Lehener Stadions
1972	Fertigstellung des Heizkraftwerkes Nord
1972	Neues Gebäude des ORF-Landesstudios
1973	Gründung des Salzburger Ausstellungszentrums
1973	Eröffnung des Barockmuseums
1975	Eröffnung der Altstadt-Garagen Nord
1976	Eröffnung der Mirabellgarage

1977	Pioniersteg in Lehen seiner Bestimmung übergeben
1978–1986	Neubau der Naturwissenschaftlichen Fakultät der Universität in Freisaal
1980	Überfuhrsteg eröffnet
1980	Frauenhaus eröffnet
1984	Kulturstättenkonzept
1984	Erste Sitzung des Gestaltungsbeirates
1985	Grünlanddeklaration
1985	Bundespolizeidirektion eröffnet
1986	Neue HTBL in Itzing
1986	Radwegunterführung Staatsbrücke (rechter Brückenkopf)
1986–1992	Adaptierung des Toskanatrakts für die Juridische Fakultät der Universität
1987	Finanzlandesdirektion eröffnet
1987	Kulturgelände Nonntal eröffnet
1987	Eröffnung des Brauchtumszentrums Lainerhof
1988	100.000 Einwendungen gegen die atomare Wiederaufbereitungsanlage Wackersdorf
1988	Eröffnung des Technologiezentrums in Salzburg-Itzling
1989	Fertigstellung der Wohnsiedlung Forellenweg in Liefering
1989	Büro- und Geschäftshaus Kiesel eröffnet
1989	Herbert von Karajan stirbt in Anif bei Salzburg
1991	Literaturhaus Eizenbergerhof eröffnet
1993	Eröffnung des Rockhouse Salzburg
1994	Inbetriebnahme des Heizkraftwerkes Nord
1994	Austria Salzburg erreicht das Finale des UEFA-Cups
1996	Eröffnung des rekonstruierten Wohnhaus Mozarts
1996	Eröffnung des neuen Müllner Steges
1996	Erhebung der Altstadt zum Weltkulturerbe durch die UNESCO

1997	Europark in Taxham fertiggestellt
1998	Die Salzburger Stadtwerke werden mit der SAFE zur Salzburg AG fusioniert
1998	Erhebung der Hochschule "Mozarteum" zur Musik-Universität
1999	Erste Bürgermeister-Direktwahl
1999	Umgestaltung des Bahnhof-Vorplatzes abgeschlossen